
 

様式第９ 

議 事 録 

会 議 名 令和７年第１回千種警察署協議会（定例会） 

日時・場所 令和７年２月 25日（火）午後３時から午後５時まで 

千種警察署 講堂 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 者 

 

１ 委員 11 名（定数 12名） 

  西垣 智康会長 難波 太一副会長 渡邉 美穂副会長 

  加藤 卓男委員  高田 怜美委員   佐々木 昭雄委員 

 貝塚 琴美委員 大岩 雅子委員  山本 直子委員 

荒木 雅広委員 篠田 繁博委員 

   
２ 警察署員 ９名 

  加藤署長 稲垣副署長 伊藤会計課長 岩橋警務課長 

村田生活安全課長 川崎刑事課長 石原交通課長  

伊藤地域課長代理 山本警備課長代理 

 

３ 有識者等 

  なし 

 

１ 委嘱状の交付 

  署長から再任委員と新規委員に対して公安委員会からの委嘱状を交付した。 

２ 委員挨拶 

３ 会長及び副会長の選出 

  委員の互選により、西垣委員を会長に選出し、会長は難波委員と渡邉委員を

副会長に指名した。 

４ 署長挨拶 

５ 署幹部紹介 

６ 報告内容 

(1) 管内の治安情勢 

(2) 前回の意見・要望に対する具体的な施策の推進状況 

 ア 前回の協議事項 

   区民の身近で発生する犯罪への対策について 

 イ 前回の意見・要望 

・ 不審者情報や具体的な防犯対策等の様々な情報を提供してほしい。 

・ パトカーに赤色灯を点灯して巡回してもらいたい。 

・ 制服をみせる活動を積極的に推進してもらいたい。 

  



 

様式第９（続紙） 

ウ 施策推進状況 

(ｱ) 様々な情報の提供 

・ 管内の企業と締結し、千種署で作成した防犯・交通安全等に関する

チラシの配布を依頼した。 

・ 防犯設備士による指導の下、「まちの防犯診断」を実施した。 

・ 交番連絡協議会や管内の中学校等において防犯講話を実施した。 

・ パトネットあいちを活用した情報発信をした。 

(ｲ) 赤色灯を点灯してのパトカーによる巡回の実施及び制服を見せる活

動の推進 

・ 制服警察官の職務質問による検挙事例を紹介 

７ 協議事項 

   警察官・警察職員の採用活動について 

８ 発言の要旨 

・ 育児休業等のサポート体制や福利厚生がしっかりしている等、警察の良い 

イメージや魅力が伝わるよう広報をすると良いと思う。 

・ 危険、厳しい、つらい等の警察の悪いイメージを払拭するための広報をし 

てはどうか。 

・ 親の意見から受ける影響が大きいので、親世代に対する広報をしていくと 

良いと思う。 

・ 警察学校等の施設を実際に見てもらうだけでも、警察に対するイメージが 

変わる。見学の機会等を増やしてほしい。 

・ ＳＮＳ等を活用して、おもしろい内容で目を引くような広報をすると良 

い。 

・ 小学校のＰＴＡの活動等、様々なイベント等を活用して広報すると良いと 

思う。 

９ 意見・要望 

・ ＳＮＳ等を活用して警察のイメージアップにつながるような広報をしてほ

しい。 

・ 各種イベントを活用し、幅広い年齢層を対象に警察の魅力を発信してほし

い。 

10 その他 

(1) 会議に先立ち、出席委員が愛知県警察学校を視察した。 

(2) 速度取締指針の説明 

交通課長から、速度取締指針の説明があった。 

(3) 次回開催予定  令和７年５月下旬ころ 

備考 用紙の大きさは、日本産業規格Ａ４とする。 


